

Péridico

PICANOTICIAS

¡Moviéndonos con
cabeza y corazón!

SOMOS

BLANCA, CELIA, JAVIER, DARÍO,

VIRGINIA, ALEJANDRA,

DANIELA, RAYAN

¿QUÉ ES LA MOVILIDAD SOSTENIBLE?

La movilidad sostenible consiste en usar medios de transporte que cuidan nuestro planeta y nuestra salud. En nuestro centro, aprendemos a desplazarnos de forma segura y respetuosa con el medio ambiente: caminando, en bicicleta o usando el transporte público.

Este proyecto fomenta hábitos saludables y ayuda a reducir la contaminación, contribuyendo a luchar contra el cambio climático.



Cómo lo vivimos en el CEIP Pablo Ruiz Picasso

Durante este curso, toda la comunidad educativa-alumnado, familias, profesorado y personal de centro- se ha unido para impulsar una movilidad más responsable. Hemos realizado actividades en clase, talleres prácticos, circuitos de seguridad vial y campañas de sensibilización.



Además, el conserje y las familias han colaborado activamente colocando señales y fomentando los desplazamientos seguros.

Compromisos y logros

Nuestros alumnos y alumnas han asumido compromisos reales: caminar más al colegio, respetar las señales y formentar el uso de las bicicletas.

Estos puequeños gestos están generando grandes cambios en nuestro entorno, mejorando la seguridad y la calidad del aire



PARTICIPACIÓN Y TESTIMONIOS

“Ahora vengo andando al cole con mis amigos, ¡es divertido y saludable!” - dice Celia 6º de primaria.

“Como familia, apoyamos este proyecto porque ayuda a que nuestros hijos aprendan valores importantes.” - testimonios de una madre.

“Nos gusta enseñar a los niños las señales y cruzar con cuidado.”
- comentó el conserje David.



Próximos pasos y llamado a la acción.

Por supuesto, seguiremos trabajando para fomentar la movilidad sostenible, haciendo así que forme parte de nuestra rutina diaria. Os animamos a vosotros también, como comunidad educativa, a hacer de la movilidad sostenible un hábito diario...¡sí, como lavarse los dientes o desayunar!



La movilidad sostenible tiene que formar parte de nuestras vidas, y cada granito de arena puede hacer de nuestro planeta un mundo más sostenible.



¡Muévete con
cabeza, por ti,
por todos, por
el planeta!